



Télé Bocal la chaîne qui ne tourne pas rond

mardi 17 juin 2014, par [Lucien Fauvernier](#)



Depuis près de vingt ans, Richard Sovied est l'infatigable président de Télé Bocal, télévision hors du commun, locale et citoyenne, aux microtrottoirs détonants et aux reportages incisifs. À l'origine diffusée uniquement dans les locaux de production, le squat Goumen Bis dans le 20e arrondissement de Paris, puis dans une quarantaine de bistros parisiens, la chaîne est depuis 2008 accessible via le canal 31 du service TNT et assure trois heures de programmes quotidiens. Pari gagné ? Pas tout à fait.

Ce semblant de parcours sans faute pour celle qui se définit comme « L'autre chaîne » est en réalité révélateur des difficultés éprouvées par une telle télévision, en dehors des médias traditionnels, pour continuer à exister.

À [...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

P.-S.

